

## Jaga Kebersihan Lingkungan, Wakil Bupati Samosir Ajak Masyarakat Tingkatkan Kesadaran Akan Pentingnya Kebersihan

Karmel - [SAMOSIR.INDONESIASATU.ID](http://SAMOSIR.INDONESIASATU.ID)

Feb 18, 2023 - 09:00



*Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM*

SAMOSIR - Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Samosir untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebersihan lingkungan serta selalu menjaga kebersihan

Ajakan tersebut disampaikan wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM ketika membagikan 400 tong sampah secara simbolis kepada masyarakat Kelurahan Pasar Pangururan, Kabupaten Samosir di Taman Sitolu Hae Horbo, Jumat, 17 Febuari 2023 kemarin

Program Samosir bebas sampah merupakan kerja sama Dinas lingkungan Hidup dan Dinas Pariwisata Kabupaten samosir dengan Khadijah Saraswaty Indonesia dan PT. Pelindo dengan mebagikan 400 tong sampah kepada masyarakat

Wakil Bupati Samosir menyambut baik dan mengapresiasi diselenggarakannya program Samosir bebas sampah oleh Khadijah Saraswaty Indonesia dan PT. Pelindo, semoga bantuan ini mampu memacu semangat dan memberikan motivasi terhadap masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan,”sebutnya

Wakil Bupati Samosir dalam sambutannya juga mengingatkan semua masyarakat, bahwa lingkungan disekitar kita harus bisa mencerminkan budaya yang menjunjung kenyamanan dan kebersihan dengan selalu menyediakan tong sampah

“Tong sampah harus kita sediakan bersama-sama agar masyarakat membuang sampah pada tempatnya karena lingkungan yang bersih akan mencegah dari sumber penyakit. Gerakan kebersihan juga selalu digalakkan pemerintah, organisasi masyarakat dan lembaga-lembaga lain karena kebersihan adalah hal yang mutlak dibutuhkan setiap masyarakat.

Founder dan Ketua Khadijah Saraswaty Indonesia Sri Dewi Fitriani mengatakan, bahwa program yang dilaksanakan saat ini merupakan kerjasama dengan Dinas lingkungan Hidup dan Dinas Pariwisata Kabupaten samosir. Semoga dengan kegiatan pembagian tong sampah ini, masyarakat rajin dan mengerti pentingnya kebersihan lingkungan disekitarnya

Sementara itu, Department Head Hukum, Humas dan TJSL PT. Pelindo Fadillah Haryono mengatakan semoga dalam kegiatan ini permasalahan sampah di Samosir khususnya Kelurahan Pasar Pangururan dapat teratasi dengan baik.

Selain itu, masyarakat juga diharapkan semakin rajin dan sadar akan lingkungan sekitarnya. Dengan diadakannya kegiatan ini akan memberikan motivasi dan bermanfaat untuk masyarakat,”ujar Department Head Hukum, Humas dan TJSL PT. Pelindo Fadillah Haryono

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasat Binmas Polres Samosir Catur Haryadi, Asisten I Tunggul Sinaga, Asisten II Hotraja Sitanggang, Kadis Kominfo Immanuel Sitanggang, Kadis Lingkungan Hidup Edison Pasaribu, Kadis Pariwisata Tetty Naibaho, Kapolsek Pangururan M. Sitanggang, Camat Pangururan Robintang Naibaho dan Masyarakat Penerima Tong Sampah. ( Karmel )